



桜 風

文責 松本 誉

○前期後半が始まります

学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました！元気なあいさつといっしょに登校してくれたことをうれしく思います。

昨年の夏休みに引き続き、今年の夏休みも新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、外出を控えるなど我慢することが多かった夏休みだったと思います。これから10月8日（金）までは、前期のまとめの時期となります。夏休みの学習、生活のリズムなど頑張ったことが成果となって現れます。新型コロナウイルス感染防止のために、さまざまな制約がある中ですが、その中でもできることはたくさんあると思います。前期のはじめに立てた目標をしっかりと見つめてチャレンジしていきましょう。

○新型コロナウイルス感染症対策について

まん延防止等重点措置期間が延長され、家庭内感染等の要因で感染者数が増加傾向にあります。学校でもできる限りの感染症対策を行っていきますが、各家庭でも以下の点につきまして確認・協力をよろしくお願いいたします。

○朝の検温の実施、あわせて体調のチェックをしっかりと行う。また、本人だけでなく、同居の家族に発熱等の風邪症状が見られる時は登校せず、自宅待機する。

○登下校を含め、複数の場面ではマスクの着用をお願いします。（落としたり汚れたりしたときのため予備のマスクも準備する。）

○本人だけでなく同居家族において、わずかな発熱等の症状がある場合は、すぐに医療機関を受診する。また、PCR検査等を行った場合は、速やかに学校に連絡をする。

○感染者、濃厚接触者等とその家族に対する誤解や偏見に基づく差別は絶対に行わないこと。

文書や安心メールにて重要なお知らせ等を行う場合がありますので定期的なメールチェックなどよろしくをお願いします。

8月26日の全校集会（リモート集会）

話した内容を簡単にまとめました。

○「健康に気をつけて元気に学校生活を過ごしましょう」

新型コロナウイルス（デルタ株）の感染拡大がとても心配です。自分や自分の家族、周りの人の大切な命や生活を守るために感染防止に気をつけましょう。また、コロナウイルス感染症についての偏見や差別を絶対しないようにしましょう。

○「気持ちのよいあいさつを心がけましょう」

あ・・・あかるく
い・・・いつも
さ・・・自分からさきに
つ・・・続ける

7月の全校朝会で話した内容です。新型コロナウイルス感染症に関して気持ちも不安になりがちです。家庭・地域・そして学校で気持ちのよいあいさつでみんなで元気に生活できるよう取り組みましょう。

8・9月の予定

26日（木）前期後半開始、3時間授業

27日（金）3時間授業

30日（月）～3日（金）

5時間授業（給食あり）

15日（水）メディア・コントロールデー

17日（金）避難訓練

29日（木）集金日



